
 

FRATELLI D’ITALIA 

GRUPPO CONSILIARE – COMUNE DI BERGAMO 

 

                               Al Signor Presidente  

del Consiglio comunale di Bergamo 

 

INTERPELLANZA A RISPOSTA SCRITTA 

“PASSAGGIO PEDONALE VIA P. SPINO” 

 

Il sottoscritto Consigliere comunale, 

PREMESSO CHE 

- il passaggio pedonale nei pressi dell’intersezione tra via Spino e via Carnovali, 

considerata anche la velocità spesso sostenuta dei veicoli che transitano su 

via Spino, non di rado espone i pedoni, soprattutto le persone anziane e i 

bambini, a difficoltà e rischi nell’attraversamento; 

CONSIDERATO CHE 
 

- se il passaggio pedonale in questione fosse rialzato rispetto al manto stradale 
i veicoli sarebbero costretti a rallentare, l’attraversamento dei pedoni 
avverrebbe in maggiore sicurezza;  

 
 
 
 

 



CHIEDE ALL’AMMINISTRAZIONE COMUNALE 
 

- se intenda valutare la previsione di un attraversamento pedonale rialzato nei 
pressi dell’intersezione tra via Carnovali e via Spino, al posto o in prossimità 
di quello attuale. 
 

Bergamo, 29 luglio 2022                                        Filippo Bianchi    

                                                          

                   

 


